



## Pétition

### Pour un Service Public de la Poste au service des usagers

La Poste vient de proposer une sanction à l'encontre d'un facteur de Royère de Vassivière dans la Creuse pour service rendu aux usagers dans le cadre de ses fonctions.

Nous exigeons le retrait immédiat de la procédure en cours et dénonçons fortement la politique de la Poste visant à sanctionner des services rendus gratuitement par les facteurs notamment auprès d'une population âgée.

Nous n'acceptons pas que d'un côté la Poste sanctionne un facteur et de l'autre vende des services à la carte contre argent sonnante et trébuchant. Le facteur est et doit rester un lien social privilégié entre les usagers et leur service postal.

Nous dénonçons les directives européennes, acceptées ou initiées par nos gouvernants, qui conduisent à la liquidation du service public dont le service public Postal.

Nom	Prénom	signature	Adresse	Courriel